

PRESSEINFORMATION

## **Neue Möblierung für die Ellbachhütte**

### **Ellbachhütte lädt zum Verweilen ein – Neue Möblierung von Firma Schleh**

Die Ellbachhütte, ein beliebter Rastplatz im Mitteltäler Ellbachtal, präsentiert sich in neuem Glanz. Nur wenige Meter vom Parkplatz Grünes Plätzle entfernt und dennoch idyllisch im Wald an einer Wiese gelegen, bietet die Hütte nun noch mehr Komfort für Besucher.

Die Ellbachhütte, ausgestattet mit einer Grillstelle und Bänken im Inneren, ist ein idealer Ort für eine Rast und Grillpause. Auch im Außenbereich können sich Wanderer, Mountainbiker und Naturfreunde auf neuen Sitzbänken ausruhen und an den Tischen picknicken. Ein direkt danebengelegener Brunnen sorgt für eine erfrischende Abkühlung. Die Möblierung der Hütte war in die Jahre gekommen und wurde daher vollständig erneuert. Die Firma Schleh übernahm die Lieferung und Installation der neuen Ausstattung, die nun zu einem angenehmeren Aufenthalt einlädt.

Ein besonderes Dankeschön gilt Rainer Leder, dem engagierten Kümmerer, der die Ellbachhütte bereits seit vielen Jahren betreut und pflegt.

Für Interessierte besteht die Möglichkeit, die Ellbachhütte über die Tourist-Information Mitteltal zu mieten. Dort sind auch weitere Informationen erhältlich.

#### **PRESSEKONTAKT**

##### **Baiersbronn Touristik**

Christina Rieger

Tel.: 07442 / 84 14 10

E-Mail: [christina.rieger@baidersbronn.de](mailto:christina.rieger@baidersbronn.de)

#### **Über Baiersbronn im Schwarzwald**

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Baiersbronner Wanderhimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es über 550 Kilometer Wanderwege, einige davon mit Themenschwerpunkten, Premium- oder Qualitätsauszeichnung, und ein rund 600 Kilometer langes Streckennetz für (E-)Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Mehr unter: [www.baidersbronn.de](http://www.baidersbronn.de)